

WARTA

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 28, 2023 - 09:46



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 28 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang penuh makna dan interaktif, di Kantor Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (28/11) pukul 09.20 WIB.

Dalam acara ini, Bripka Untung Supardi tidak hanya bersilaturahmi dengan staf Desa Sundawenang, tetapi juga menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan dengan situasi masyarakat setempat.

Salah satu poin utama dalam kegiatan ini adalah sosialisasi terkait Gerakan OMB 2023-2024, dengan fokus pada Pemilu Damai dan Tentram. Bhabinkamtibmas aktif memberikan pemahaman kepada warga mengenai pentingnya partisipasi dalam proses demokrasi dengan damai dan tenang.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Untung Supardi juga mengingatkan masyarakat akan potensi bencana alam, seperti banjir dan longsor, yang dapat terjadi akibat curah hujan tinggi. Himbauan tentang keamanan juga menjadi sorotan, dengan peringatan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Tak hanya itu, upaya pencegahan terhadap aksi geng motor juga menjadi perhatian serius, dengan ajakan untuk meningkatkan patroli malam di wilayah setempat. Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana akrab, Bripka Untung Supardi juga memberikan wadah bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Puncak kegiatan ditutup dengan sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi, sebagai langkah inovatif untuk mempermudah pelayanan masyarakat dan sebagai sarana informasi Polri yang lebih efisien.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, menyambut baik dan memberikan apresiasi atas keberhasilan pelaksanaan kegiatan Bhabinkamtibmas tersebut. "Kami mengucapkan terima kasih atas dedikasi Bripka Untung Supardi dalam menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus memberikan manfaat positif bagi keamanan dan kenyamanan bersama," ungkapnya.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Sundawenang. Semoga upaya nyata ini dapat menjadi inspirasi bagi unit Bhabinkamtibmas lainnya dalam meningkatkan keterlibatan langsung dengan masyarakat.